



進路だより

”高さを仰ぎ 最善を尽くす”

令和4年 7月22日発行

第3号

前橋工業高校 進路指導部

1 高卒求人受付について

7月1日（金）より求人票の受付が開始されました。当日は、141社の事業所の担当者が来校しました。好調なスタートで7月21日（木）現在では、群馬県内の580社より求人票を頂戴しました。コロナ禍ではありますが、現在の新卒採用市況は、もはや超売り手市場といっても過言ではない状況にあります。本校においても創立99年目にして最多の求人票受付が期待されます。

2 高校生への要望について

求人受付に伴い、外部の方より**高校生に求められる人物像**についてお聞きしました。下記の左側にある要望をまとめたものが右側です。意識して生活してみよう。

元気 あいさつ 素直 まじめ チャレンジ
 体力 コミュニケーション 前向き 心が強い
 自主性 行動できる 明るい 活発 明朗
 部活動 積極的 基本的生活習慣 基礎学力
 協調性 物怖じしない 粘り強い 誠実 返事
 快活 後始末 身だしなみ 欠席が少ない

- ◎ **自らあいさつ**できる人
- ◎ **元気で積極的に行動**ができる人
- ◎ **コミュニケーション**がとれ**協調性**のある人
- ◎ **部活動**に所属し**頑張った**人
- ◎ **素直で前向きな姿勢**で努力できる人
- ◎ **基本的生活習慣**を備えた人

3 3年生の進路状況について

7月21日（木）現在の進路状況を下記に示します。



4 大学の校内説明会について(実施日：R4.6.22)

石川県より金沢工業大学の企画部 新谷典透 様が来校し放課後16：00より大学の説明会を実施しました。現在、3年生で進学希望を予定している生徒および保護者等12名が参加し、学校の概要説明、各学部の紹介、入試形態等について90分間の説明を受けました。終了後は、生徒全員が入学するための入試形態や将来の仕事のことなども考え、質問をしていました。本校では、学校推薦型選抜や総合型選抜入試がメインになります。8月10日に進路ガイダンス（受験対策等）を実施する予定で進めています。第一希望の進路実現を目指してほしいと思います。

